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JUNTA DIRECTIVA 
SESIÓN ORDINARIA No. 07-2022 

 
 

FECHA: miércoles 27 de julio del 2022 
HORAS: 16:06 horas 
LUGAR: Sesión Tele-presencial- plataforma Microsoft Teams 
 
PRESENTES  
 
Lic. Manuel Enrique Masis Jiménez, quien preside, desde el ITCR, Campus Central. 
Lcda. Jenny Zúñiga Valverde, secretaria, desde los Oreamuno, Cartago.  
Lcda. Silvia Watson Araya, Tesorera, desde el ITCR, Campus Central. 
Máster David Esteban Arias Monge, Fiscal, desde el ITCR, Campus Central.  
Ing. Diógenes Álvarez Solórzano, vocal 3, desde Goicoechea, San José.  
Máster Kathya Piedra Mena, vocal 4, desde el ITCR, Campus Central.  
Máster Lidia Yiseth Gómez Valverde, vocal 2, desde el ITCR, Campus Central. 
MATIE Maribel Gutiérrez Torres, vocal 1, desde Barva, Heredia. 
 
Ausentes con justificación  
 
Ing. Víctor Julio Hernández González, vicepresidente. 
 
Apoyo ausente con justificación:  
Srita. Natalia Díaz, asistente de APROTEC 

 
 
Manuel Masis quien preside, da la bienvenida a los miembros de la Junta Directiva. 
 
Comprobación de quórum.  
 
Seguidamente, se somete a votación el orden del día, el cual se aprueba, quedando de la 
siguiente manera:  
 

7 votos a favor 0 votos en contra 0 abstenciones 

 
ARTÍCULO # 1. Aprobación de agenda 

1) Aprobación de la agenda 

2) Informes de presidencia 

a) Análisis de la I Asamblea Ordinaria 2022 
b) Bienvenida de la Sra. Silvia Watson 
c) Bienvenida de la Srita. Natalia Díaz (asistente) 

3) Asuntos de comisiones 

4) Asuntos aprobación 
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a) Solicitud 

5) Asuntos de Tesorería 

     a) Informes 

6) Asuntos de Fiscalía 

     a) Informes 

7) Varios 
 

ARTÍCULO # 2. Informes de Presidencia 

a) Análisis de la I Asamblea Ordinaria 2022 

El presidente Manuel Masís comunica que la I Asamblea Ordinaria 2022 se llevó a cabo sin 

ningún inconveniente. Además, añade que la siguiente Asamblea debe ser más elaborada 

y de manera presencial. 

 

b) Bienvenida a la Sra. Silvia Watson 

Adicionalmente, el presidente Manuel Masís le da la bienvenida a la Sra. Silvia Watson 

como nuevo miembro de la Junta Directiva bajo el rol de Tesorera. 

El presidente le sede la palabra a la Sra. Silvia Watson quien agradece la oportunidad y 

comunica que se está actualizando con los temas por administrar de su parte. También, 

informa que se está esperando una personería Jurídica que se necesita para la autorización 

de movimientos de dinero en las cuentas de los bancos por parte de la Tesorera y 

Presidente. 

NOTA. Al ser las 16:12 se incorpora Máster Esteban Arias. 

c) Bienvenida a la Srita. Natalia Díaz 

El Presidente Manuel Masís indica que la Srita. Natalia Díaz, quien será la asistente de 

APROTEC, no está presente en esta sesión, dado que está en lecciones. Se informará a 
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los asociados que la asistente cumplirá horario presencial en la oficina de APROTEC los 

lunes por la mañana y los martes por la tarde, las demás horas las realizará por teletrabajo.  

Finalmente, el presidente Manuel Masís comunica que ya se encuentra activo el convenio 

con ASEMBIS, por lo que se hará llegar a los asociados toda la información correspondiente 

de los nuevos convenios y los vigentes. 

 

ARTÍCULO # 3. Comisiones 

El presidente Manuel Masis le sede la palabra Máster Lidia Gómez, desde la parte de 

capacitación dentro del plan de trabajo estaba pasar una pequeña encuesta por Forms a 

los asociados para identificar las necesidades de capacitación y con ello la línea en la cual 

trabajar. Además, realiza pregunta que si gustarían ver el cuestionario establecido para 

realizar comentarios de mejora y con base a ello montar la encuesta con ayuda de la Lic. 

Jenny Zúñiga y la Srita. Natalia Díaz. 

El presidente Manuel Masís comenta que él conoce la información e indica que de parte de 

él no tiene observaciones, también, indica que se envíe la información a todos los miembros 

de la Junta Directiva para puedan realizar sus observaciones hasta el 5 de agosto de 2022 

y en caso de no tener observaciones enviar la encuesta el lunes 8 de agosto de 2022.  

Adicionalmente, se le comenta a la Sra. Silvia Watson que se le enviará el correo de las 

comisiones a las que pertenece como Tesorera.  

ARTÍCULO # 4. Aprobación 

a) Solicitud 

El Presidente Manuel Masis indica que se recibió una solicitud de ayuda económica por 

parte de la asociada Jenny Zúñiga a quien le sede la palabra. La Lic. Jenny Zúñiga comenta 

que está en un programa de crecimiento personal en el cual los participantes tomando en 

cuenta la solidaridad tienen que dejar un legado con la fundación FUNDAVIDA, por un 

monto de 12 millones de colones y se está en busca de patrocinadores para cumplir con el 
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propósito del programa al que pertenecen y con ello ayudar a cumplir la misión de 

FUNDAVIDA. El monto para donar queda a criterio de la Junta Directiva, esta donación 

puede ser en efectivo o bien electrodomésticos para los bingos para recaudar dinero. 

Seguidamente se adjunta la nota de solicitud:  
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El Máster Esteban Arias, indica que según el Estatuto Orgánico no hay impedimento para 

realizar la donación bajo el límite establecido de 150.000 colones. 

La Máster Lidia Gómez, consulta que sí hay un tope en donaciones por año, a lo cual la 

Sra. Silvia Watson, responde que hay un monto establecido para donaciones por año y el 

tope sería hasta donde presupuesto lo permita.  

El Máster Esteban Arias, recomienda que cuando entra una solicitud, cumple con los 

requisitos y se aprueba el monto, y que cuando el presupuesto se acabe, quede congelado 

hasta el próximo año. 

Al no presentarse más observaciones por parte de los integrantes de la Junta se somete a 

votación la aprobación de la solicitud de apoyo económico para donación para el proyecto 

FundaVida, quedando de la siguiente manera: 

7 votos a favor 0 votos en contra 0 abstenciones 

SE ACUERDA: 

a) Apoyar la solicitud de la Lic. Jenny Zúñiga sobre una donación monetaria hacia 

FUNDAVIDA 
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El Presidente Manuel Masís, somete a votación la donación a la fundación FUNDAVIDA 

por un monto de 150.000 colones, quedando de la siguiente manera: 

7 votos a favor 0 votos en contra 0 abstenciones 

SE ACUERDA: 

a) Aprobar la solicitud de la Lcda. Zúñiga Valverde, para apoyar al Equipo VIVE 18 
VAREKAI, en su legado, por un monto de ciento cincuenta mil colones (150 000 00) 
en beneficio de la Fundación FUNDAVIDA. 
 

b) El depósito se hará a la cuenta IBAN: CR13015114920010233161 del BNCR Titular: 
Laura Lorena Rodríguez Solano. 

 
c) Comunicar.  

 

ARTÍCULO # 5. Asuntos de Tesorería 

a) Informes 

No se presentan informes de tesorería. 

La Sra. Silvia Watson recuerda que se están realizando las gestiones para la personería 

Jurídica para la obtención de la cuenta mancomunada con el fin de tener más seguridad y 

respaldo con las cuentas bancarias, y comenta que cada vez que se cambie en la Junta 

Directa de Presidente y Tesorero se debe actualizar la personería y también hacerlo cada 

dos años en el banco teniendo un costo. 

La Lcda. Jenny Zúñiga añade que, al necesitarse abogado para la personería jurídica, se 

pidió la colaboración de la asociada Sandra Rojas para la gestión, se espera que para el 

miércoles 10 de agosto esté resuelto.  

 

ARTÍCULO # 6. Asuntos de Fiscalía 

a) Informes 
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No se presentan informes de fiscalía. 

 

ARTÍCULO # 7. Varios 

La Sra. Silvia Watson propone brindar un presente al Máster Elías Calderón Ortega, como 

reconocimiento por los años de apoyo a la asociación. El Máster Esteban Arias, indica que 

no hay una limitación ni regulación para el caso, propone a la vez un monto de 50.000 

colones. 

NOTA. Ingresa el Sr. Elías Calderón a la Sesión en calidad de Invitado 

El Sr. Manuel Masís da la bienvenida al Sr. Elías Calderón y a la vez hace extensivo el 

reconocimiento por la labor realizada en la Institución y en particular en la APROTEC.  

El Sr. Elías Calderón agradece las palabras del Sr. Masís e indica que todos estos años 

han sido de aprendiza, insta a los miembros de la Junta a trabajar con amor por el TEC y 

por APROTEC.   

Cada uno de los integrantes de la Junta Directiva le dirigen palabras de gratitud.  

 

Se cierra la sesión al ser las dieciséis horas con cincuenta y cuatro minutos. 

 

 

Lic. Manuel Enrique Masís Jiménez  Lcda. Jenny Zúñiga Valverde 

               Presidente  Secretaria 

 

-SELLO- 
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